

BIOGRAFIAS DE LOS NUEVOS CARGOS

DON FEDERICO TRENOR TRENOR

(subsecretario de Hacienda)

Nació en Valencia en 1934. Es abogado del Estado y oficial letrado de las Cortes Españolas. En las Cortes Españolas ha estado adscrito como letrado a las Comisiones de Agricultura y Gobernación. Ha ocupado los cargos de secretario general del F.O.R.P.P.A. y de subsecretario de Comercio.

DON PRUDENCIO DE LUIS Y DIAZ MONASTERIO-GUBEN (subsecretario de Economía Financiera)

Nació en Madrid el 26 de febrero de 1926. Periodista por la Escuela Oficial y licenciado en Derecho. Ingresó en el Cuerpo de Inspectores Técnicos y Fiscales del Estado, por oposición, en 1953. En noviembre de 1963 es nombrado subdirector general de Impuestos Indirectos, y en agosto de 1967 se le designa delegado del Gobierno en Tabacalera, S. A. En 1970 pasa a la empresa privada, desarrollando sus actividades en los campos inmobiliarios, de las comunicaciones y de la publicidad. En diciembre de 1974 es elegido vicepresidente de la Junta Central de Publicidad. Es consejero delegado de CONDESA.

DON ROBERTO GARCIA CALVO

(gobernador civil y jefe
provincial de Almería)

Nació en La Bañeza (León) el 14 de junio de 1942. Licenciado en Derecho y Fiscal. Actualmente es presidente del Tribunal Provincial Sindical de Amparo de Almería desde 1971.

DON ENRIQUE JULVE GUERRERO

(gobernador civil y jefe
provincial de Badajoz)

Nació en Zaragoza el 4 de abril de 1942. De profesión, abogado, posee el título de doctor en Derecho. El 29 de enero de 1974 fue nombrado presidente de la Diputación Provincial de Teruel. En la actualidad es gobernador civil y jefe provincial del Movimiento de Segovia, desde el 8 de noviembre de 1974.

DON ISIDRO PEREZ-BE- NEYTO Y CANICIO (gobernador civil y jefe provincial de Córdoba)

Nació en Guadix en 1922. Licenciado en Derecho, pertenece a

la Escala Especial de Funcionarios Directivos del Ministerio de la Gobernación y al Cuerpo Técnico de la Administración Civil del Estado. Es diplomado en Altos Estudios Militares del Centro Superior de Estudios de la Defensa Nacional, del Instituto de Desarrollo Económico y de la Comisión Nacional de Productividad Industrial.

DON LUIS MARDONES SEVILLA

(gobernador civil y jefe
provincial de Lérida)

Nació en Santa Cruz de Tenerife el 16 de febrero de 1938. Licenciado en Derecho por la Universidad de Granada y graduado social. Es doctor en Ciencias Veterinarias, habiendo obtenido premio extraordinario, tanto de licenciatura como de doctorado. Primer gerente del Polo de Desarrollo Industrial de Córdoba y subdirector general de Sanidad Animal en el Ministerio de Agricultura.

DON FRANCISCO BALLE- TEROS VILLAR

(gobernador civil y jefe
provincial de Segovia)

Nació en Oviedo el 11 de mayo de 1940. Doctor en Derecho y graduado social. Es actualmente teniente de alcalde del Ayuntamiento de Oviedo, y desde el 27 de octubre de 1972 subjefe provincial del Movimiento de Asturias.

DON AGUSTIN CASTEJON R O Y

(gobernador civil y jefe
provincial de Tarragona)

Nació en Madrid hace cuarenta y cinco años. Licenciado en Derecho por la Universidad de Barcelona, es diplomado en Organización de Empresas, en Derecho Marítimo y en Marketing por la Escuela de Administración de Empresas de Barcelona. Asesor del grupo de empresas Bonastres, ha sido consejero del Banco de Gerona, S. A., y consejero-delegado del mismo hasta su absorción por la Banca Catalana.

DON MARIANO NICOLAS GARCIA

(gobernador civil y jefe
provincial de Valencia)

Nació en Cartagena (Murcia) el 2 de febrero de 1932. Licenciado en Derecho y letrado de la Escuela Técnica de Letrados Sindicales. Gobernador civil y jefe provincial del Movimiento de Cuenca, Santa

Cruz de Tenerife y Alicante. En la actualidad desempeña el Gobierno Civil de Córdoba.

DON MANUEL MARIA URIARTE Y ZULUETA

(gobernador civil y jefe
provincial de Zaragoza)

Nació en Bilbao en 1932. Licenciado en Derecho, ingresó en el Cuerpo de Abogados del Estado; asimismo es inspector de los Servicios del Ministerio de Hacienda. Fue colaborador en la redacción del "Libro Verde" sobre la reforma tributaria y el "Libro Blanco" sobre el mismo tema. Es miembro del Consejo de Redacción de la "Revista de Hacienda Pública" y colaborador permanente de la "Revista de Derecho Financiero".

DON LUIS ALONSO PRIETO

(presidente de la Audiencia
Provincial de Avila)

Licenciado en Derecho por la Universidad de Santiago de Compostela. Ingresó en el Cuerpo de Secretarios Judiciales en 1950 y en la Carrera Judicial en 1953. Ascendido a la categoría de magistrado en 1968, ha sido juez de Gijón, y en 1974 fue nombrado presidente de la Audiencia de Soría.

DON JUAN BAUTISTA PARDO GARCIA

(presidente de la Audiencia
Provincial de Soría)

Ingresó por oposición en la Escuela Judicial en 1954. En julio de 1972 fue nombrado juez de Primera Instancia e Instrucción de Vitoria —decano de la misma ciudad—, cargo que desempeña en la actualidad, así como el de inspector provincial de la Justicia Municipal de Alava. Es miembro del Consejo de Cultura de la Diputación Foral de Alava desde 1974.

DON JOAQUIN BENITEZ LUMBRERAS

(director del Instituto Nacio-
nal de Educación Especial)

Maestro de Primera Enseñanza y profesor de Educación General Básica, es licenciado en Filosofía y Letras por la Universidad de Madrid y graduado en la Escuela Oficial de Periodismo. En enero del presente año fue nombrado con carácter provisional director-gerente del Instituto Nacional de Educación Especial.